



AFILIATYS: UNE ASSOCIATION EUROPEENNE A VOCATION SOCIALE ET CARITATIVE

AFILIATYS est une association sans but lucratif (ASBL) de droit belge qui compte à ce jour quelque 37.000 membres du personnel des institutions, agences et offices européens, des corps diplomatiques et consulaires des états membres, des organisations internationales et des écoles européennes.

La raison sociale d'**AFILIATYS** est de contribuer au bien-être de ses membres et de faciliter leur intégration dans la vie de leur pays d'accueil, en soutenant notamment des actions sociales au bénéfice de ses membres et des actions caritatives en faveur de ceux qui souffrent ou qui ont besoin d'aide.

AFILIATYS est abritée à Bruxelles par la Commission, au Luxembourg par le Parlement européen. Elle fonctionne grâce à un groupe de bénévoles stricto sensu, actifs ou retraités de la fonction publique européenne, agissant sous la tutelle d'un conseil d'administration qui rend des comptes à son assemblée générale.

AFILIATYS ne reçoit aucune subvention d'aucune institution européenne. Son budget provient d'une unique cotisation d'adhésion de 5 euros par membre et de redevances versées par des partenaires commerciaux -145 actuellement - en contrepartie d'une promotion des offres qu'ils développent spécialement pour ses membres. Tous les domaines sont concernés : assurances, services bancaires, achat et location de voitures, loisirs, santé, bien-être, voyages, etc.

AFILIATYS n'est pas une émanation de l'administration des institutions européennes, ni une centrale d'achat, encore moins une organisation commerciale.

La quasi-totalité du budget d'**AFILIATYS** est consacrée à l'organisation d'activités sociales comme des spectacles de fin d'année pour, entre autres, les enfants du personnel, à l'occasion de la Saint Nicolas, et au soutien d'actions caritatives en faveur de celles et ceux qui souffrent ou qui sont dans le besoin, en particulier les personnes et les enfants défavorisés ou fragilisés par la maladie.

Ainsi **AFILIATYS** contribue à des projets de recherche médicale, à des actions entreprises par des associations telles le Cancer Support Group, les centres soignant des personnes atteintes de sclérose en plaques, de cécité, de mucoviscidose ou la maladie de Parkinson, et des associations agissant contre la pauvreté et l'exclusion sociale.

POUR EN SAVOIR PLUS ?

Visitez notre site : www.afiliatys.eu

Envoyez-nous un email : info@afiliatys.eu

Lisez nos newsletters mensuelles.

Venez aux Info Days périodiquement organisés tant à Bruxelles qu'à Luxembourg.

N'hésitez pas à nous contacter!



AFILIATYS: A SOCIAL AND CHARITABLE EUROPEAN ASSOCIATION

AFILIATYS is a non-profit organization (NPI) under Belgian law, which counts more than 37.000 members of the Institutions staff, agencies and European offices, of the diplomatic and consular corps of the Member States, of international organizations and of the European Schools.

The object of **AFILIATYS** is to contribute to the well-being of its Members and to facilitate their integration in the host country, by - amongst others - supporting social actions to the benefit of its Members and charitable actions to the benefit of the underprivileged.

AFILIATYS is hosted in Brussels by the Commission, in Luxemburg by the European Parliament. It is operated by a group of volunteers, active or retired from the European public service, acting under the guardianship of a Board of Directors that is accountable to its General Assembly.

AFILIATYS does not receive any subsidies from any European institution. Its budget comes from a unique membership fee of 5 euros per member and from collaboration fees received from commercial partners – 145 at this time – in exchange of our promotion of special offers developed for our Members. All areas of activity are involved: insurances, banking services, car purchase and car rental, leisure, health, travel, to name a few...

AFILIATYS is not drawn from the administration of the European Institutions, nor from a Global Purchasing Office and even less a large commercial organization.

The funds of **AFILIATYS** are almost entirely dedicated to the organization of social activities such as end of year festivities for the children of the personnel in order to celebrate Saint Nicholas, and in support to charitable actions helping the underprivileged, with a special care to the deprived or ill adults & children.

AFILIATYS supports medical research projects, actions undertaken by associations such as Cancer Support Group, care centres for multiple sclerosis, blindness, cystic fibrosis or Parkinson disease and associations fighting against poverty and social exclusion.

WANT TO KNOW MORE ?

Visit our website : www.afiliatys.eu

Send us an email: info@afiliatys.eu

Read our monthly newsletters.

Come visit us at the Info Days, organized in Brussels and in Luxemburg.

Don't hesitate to contact us !